



Atelier de la classe de Mme Diane Therr

Texte de Raphaëlle Senechal-Sealhunter et Pearl Dufour, journalistes pour *La petite agence*

Les élèves de la maternelle de la classe Mme Diane Therr ont fait des bricolages. Les parents des élèves sont venus aider les élèves de la classe pour les ateliers. Ils avaient trois activités. Celles-ci sont nommées ci-dessous. Ces bricolages d'Halloween ont duré environ deux heures. Les élèves semblaient s'amuser.



Atelier de masques

Les élèves doivent mettre du papier d'aluminium sur leur visage. Ensuite, ils le recouvraient de papier journal et de colle. Enfin, ils s'amusaient à décorer leur masque.



Atelier de chauve-souris

Les élèves commençaient avec un rouleau de papier de toilette peinturé de différentes couleurs. Par la suite, ils découpaient un carton de couleur de leur choix. Ils le découpaient en forme d'aile de chauve-souris et ils le collaient sur le rouleau de papier de toilette. Ensuite, ils les accrochaient dans le corridor.



Atelier de masques

Les élèves avaient aussi le choix de faire une sorcière. Ils ont commencé de la même façon que la chauve-souris. Les prochaines étapes étaient de mettre la robe et le chapeau de sorcière sur leur rouleau de papier toilette.

Nous avons aimé regarder les élèves faire ces différents bricolages d'Halloween. Nous souhaitons retourner dans cette classe pour voir les prochains bricolages des élèves pour Noël !

Voici d'autres bricolages de la classe de Mme Diane

